

Go! Go!



フロンティア

《フロンティア合言葉 3つの本気》

1. 本気ですれば大抵のことは出来る
2. 本気ですれば何でも面白い
3. 本気ですれば誰かが助けてくれる

株式会社 富士電機フロンティア
(富士電機株式会社 特例子会社)

神奈川県川崎市田辺新田1番1号

電話 044-329-2380 / FAX 044-329-2381

発行責任者: 西村 平和

<http://www.fujielectric.co.jp/frontier/>

新社長就任のご挨拶

チームフロンティアの絆を深め 新たな歴史に挑戦しよう

取締役社長 小形 秀夫



この度、富士電機フロンティアの社長を拝命しました小形です。どうぞよろしくお願いいたします。フロンティアは今年度設立20周年を迎え、今では8事業所を数えるまでになりました。長きに渡り事業継続できたこと、また、順次事業所を拡大できることは、関係各部門のご支援・ご協力があればこそですが、一番の原動力はフロンティアで働く社員の皆さん、その仕事の成果で富士電機をはじめとするお客様の信頼を勝ち得てきたからであり、皆さんの努力に心から敬意を表し、感謝したいと 思います。

フロンティアはこれから、20年の歴史を踏まえ、新たな発展を目指すことになりますが、まずは各事業所間での緊密な連携を図ることが重要です。特に新しく出来た関西、鈴鹿、松本事業所の早期安定運営に向けて先輩事業所の経験・ノウハウを活用できればと思っています。また、持続的な発展には、一緒に働く仲間を増やし、それに見合った仕事も増やすことが必要ですが、仕事の拡大には皆さんが不断の努力を行い、仕事の多能化や、新しい業務の取り込み

への挑戦が必要です。お客様は、あくまでお客様側にメリットがあるから仕事をくれる訳で、メリットがないければ仕事の拡大は望めません。私達は、私達の力量を上げれば、双方にメリットを生む関係でまだまだ仕事を広げられると思っています。今後ともチームフロンティアとしての絆を深め、新たな歴史に挑戦していきましょう。



新たな歴史の幕開け

さとりなる雇用の促進に向けて

去る7月25日(木)当社設立以来20年間の社会貢献および富士電機の法定雇用率維持・向上への取組みと、特に2012年度は事業所設立(鈴鹿、関西、松本)に尽力した経緯が評価され、富士電機人事・総務室長より表彰されました。当日は、当社を代表して鈴鹿(奥山所長)が取り組み内容を説明された後、角島室長より表彰状並びに金一封が授与されました。これを機会に次の10年に向けて、さらに雇用の促進に努めましょう。(西村)



角島室長(前列右2番目)を囲んで

祝世界文化遺産 祝フロンティア設立20周年『富士登山』

7月25・26日と東京事業所

の夏季休みを利用して有志9名で富士登山に挑戦しました。

林顧問夫妻のバックアップを受け全員山頂からご来光を拝むことが出来、感激のバンザイをしました。寒さに耐えながらの鉢めぐりも最高でした。

世界文化遺産登録年とフロンティア設立20周年と記念すべき良い年に登頂出来ました。

富士登山を基に『フロンティア登り愛好会』が発足しました。(渡辺)



仮称) フロンティア山登り愛好会 ! の面々

東京事業所編

密着リポーター・吹上事業所 福島 友子

事業所特集第4弾として、7月22日朝から東京事業所を訪ねた。

東京事業所は東京都の日野市にある最寄駅は豊田。吹上から2時間弱、埼玉から都会を抜け豊田駅に降りると周囲には木々の緑があり、ちょっと東京とは思えない感がある。時間と追つてそれぞれの仕事の現



準備と設置、この日は150名分の昼食の準備をしていて2名でそれぞれの作業をテキパキこなしていた。そして、お昼にはその昼食をいただきましたが、とっても美味しか

構内清掃作業は16ヶ所を10名で、リーダーを中心に作業していく。清掃場所はトイレ・会議室・フロア等、建屋によつては古い建物もあり、窓等もなぐ曒い室内での作業は大変だと思うが、一生懸命に丁寧に作業をしていた。

システムの開発・設
計、生産試
験、現場では線量計、超音波流量
計、MICREX-SX、感振センサー
等を製造している。
時間を使ってそれぞれの仕事の現
場に案内して頂いた。
まず始めは、能力開発センターの
食堂で料理補
助・食器洗い・
等の作業を行
なう。

事業所特集第4弾として、7月22日朝から東京事業所を訪ねた。東京事業所は東京都の日野市にある最寄駅は豊田。吹上から2時間弱、埼玉から都会を抜け豊田駅に降りると周囲には木々の緑があり、ちょっとと東京とは思えない感がある。丁寧に手際よくベットメイク＆清掃を行っていた。その他フロアーや廊下に掃除機をかけたりもする。4F～6Fまで満室で75部屋あるが、そのうちのフロンティアは4部屋を担当している。

の宛名は3台のパソコンで社員が検索し転属、退職、誤配送等に分類し仕分けしていた。それから、午前と午後に2回電車を使って立

皆それぞれ作業現場からもいるし
時間まで日
誌やその日

川まで配
リサイク
学した。
が空いた
クス雑紙

A group of workers in blue uniforms are working at a long table in a factory setting. They are surrounded by white plastic bins. The text "ムワークです" is overlaid on the bottom left of the image.

支援ですが、日々つだ。

支援ですが、日々を行っていると
の日はヒューズ
ク、マイクレッ

組立工場 確認作業と部品

A group of students in blue uniforms are sitting at their desks in a classroom, eating from white bowls. The classroom has shelves with various items in the background.

は皆それぞれに
謁々と楽しそうに
している。飲んだ

コップも当番制で洗って自分たち

構内清掃作業は16ヶ所を10名で、リーダーを中心に行なっていきた。清掃場所はトイレ・会議室・フロア等、建屋によっては古い建物もあり、窓等もなく暑い室内での作業は大変だと思うが、一生



補充・床清掃、研修室の扫一
ヒサバ一の笑顔で

違う作業を行っているとの事。この日はヒューズのチェック、マイクレックス付属品の封入作業、製品箱の組立、パニーニ、

その量
は月に
1 t 以
上でるそうだ。
次に製造支援ですが、日々



挑戦して
を10種類に別類して分けている。量
ムワークです

この部屋の最高の選手に選んでいます
プリティッシュの 田口圭一です。
一日でも多くの笑顔をもたらす
何か実行するのを好きであります。本当にうれしいです。
Fruit Salad 内糖 40g
柑橘類ジュース 内糖 40g

午前は生産企画課でプリント板実装に使われる電子部品の組み込まれているリー
ルの使用済みリールを所定の場所に戻す
作業と逆にリストから払い出す作業を行
い午後は違う製造課でMICREXに使
われる付属品の袋詰めや梱包箱の組立、
最近では製造ラインの一員としてライン
に入り試験もこなしています。
二人とも持ち前の粘りと明るい挨拶で、
可愛がられ頼りにされ製造職場の一員と
して活躍しています。(渡辺)

午前は生産企画課でプリント板実装に使われる電子部品の組み込まれているリールの使用済みリールを所定の場所に戻す作業と逆にリストから払い出す作業を行い午後は違う製造課でMICREXに使われる付属品の袋詰めや梱包箱の組立、最近では製造ラインの一員としてラインに入り試験もこなしています。

二人とも持ち前の粘りと明るい挨拶で、可愛がられ頼りにされ製造職場の一員として活躍しています。(渡辺)

A photograph showing a worker in a blue uniform and cap bending over to inspect components on a pallet. The worker is wearing a blue long-sleeved shirt, blue pants, and a blue cap. They are leaning forward, looking at a pink plastic container on the pallet. The pallet also contains several cardboard boxes and a blue plastic bin. The background shows a factory environment with shelves, pipes, and a green floor.

A worker in a blue shirt and white mask is operating a machine with a control panel showing a 3D model. The text "只今試験中！" is overlaid on the bottom left of the image.

新規事業の紹介（東京事業所）

事業所トピックス

新入社員歓迎会 in TDL

吹上事業所



吹上事業所全員集合（ディズニーランド）

したりショッピングをしたりしました。そして念願だったミッキーと一緒に写真を撮ることができてうれしくて感動しました。グループで行動することが楽しかったのでまた機会があつたらグループで行きたいです。

高橋 亜季

4月20日に新人歓迎会として、東京ディズニーランドに行きました。行きのバスの中で、ピンゴゲームをやり私は早めに上がる事ができ、ミニーのお弁当箱を貰いました。ディズニーに着いてからは、班別に行動し、私達の班は、イッツ・ア・スマールワールドなどのファンタジー系に多く乗り、特にホーンテッドマンションが楽しく好きでした。途中で雨が降りだしたけど、家族や友人にお土産も買えとても楽しい一日でした。

柳澤 健太

30周年のディズニーランドはどともにぎやかでした。いろいろなアトラクションを楽しみました。以前こわくて乗れなかつたスプラッシュマウンテンにも挑戦し、スリル満点でワーッと声が出てしまいましたが、大人になった気がします。夜のパレードは、雨の中でしたが、キャラクター全員に会えて豪華で、すてきでした。昼食はカレー、夕食は全員で和食を食べました。おいしかったです。楽しい一日でした。また行きましょう。

屋形船での思い出

川口 善滉



スカイツリーをバックに（川崎・大崎）

後に浅草の船着場で合流しました。今回は屋形船を貸切でした。新人歓迎会本番では大崎と川崎のフロンティアの新人社員や新指導員が意気込みを発表していました。新人社員が意気込みを発表する時、二年前に緊張して発表している自分の事を思い出しました。今年の新入社員が発表している姿は格好良く見えました。次に新入社員はカラオケを順番にしました。又新人社員だけでなく先輩達や僕も歌いました。カラオケは自分でも自信がありましたが皆も上手でピックリしました。今回の新人歓迎会は、初めての屋形船での食事があまりにも豪華すぎて感激しました。楽しい一日でした。

後にはフロンティアの四つの行動規範と三つの本気を表しています。富士電機の社員の方々や出入りの業者の方々からも好評をもらっています。大崎事業所ではフロンティアの四つの行動規範と三つの本気をいつも胸に貼り、新人からベテランの社員、指導員含め明日からの大崎フロンティアを目指し、新しい作業着で仕事に奮闘しています。（野中）

新ユニフォームです

大崎事業所

4月20日、新入社員歓迎会でディズニーランドに行きました。グループ行動は初めてなのでかなり緊張しましたが、自分やみんなの意見を聞きながら乗り物に乗ったり食事をしました。また機会があれば、行きたいと思いました。

坂之上 里沙

4月27日に川崎、大崎両事業所合同の新人歓迎会が晴天の隅田川（すみだがわ）で行われました。川崎事業所の人達は両国の相撲部屋と国技館で横綱総見を見学、大崎の人達は東京スカイツリーに上り、浅草寺でおまいり

大崎事業所では7月1日から新しい作業着に変わりました。前の作業着は旧F.I.S時代からのデザインの物を、大崎分室の時引継ぎ使用してきた作業着でした。ここ数年来フロンティア大崎事業所で、いろいろな角度から検討してきた結果決定されました。社員のモチベーションが上がり、なおかつお客様にさわやかな印象を与えることが一つの条件で



1周270mのコースを3周歩くと1ポイント。参加は自由でしたが、社員それぞれのペースで参加。商品グットが目的のカリフレットが目的はさておき、このイベントをきっかけに現地を走っている社員がいます。（永井）

『リフレッシュパーク』が開園
三重事業所



気持ちを新たに！

私の趣味・特技・好きな事

こんなとこ行つて来ました

旅行（G・W）の事について

三重）伊藤 彩加

三重）安田 美佐



京都の水族館に行つてきました。水族館は、イルカショーを見てきました。イルカと一緒に写真がとれました。

東映太秦映画村にも行つてきました。映画村では、みずうみから、恐竜がでてきたところがタイミング良く見れました。ここでもバッヂりいっしょに撮りました。

忍者を見ました。ドラゴンボール、仮面ライダーは初代から今までを展示してありました。

ドラゴンボールの悟空と一緒に写真をとりました。ゴールデンウイークでどこへ行つても人がいっぱいです。いつぱい歩いて、座って食べた、クリーミンソーダーが甘くて冷たくておいしかったです。ここも並んで待つていたのでホットしました。

私の好きな事

大崎）新木 康之

私の好きな事は鉄道なのです。鉄道で一番好きなのは新幹線です。何故好きだからというと小さいときから鉄道が好きだったからです。新幹線に乗ったのは東海道、山陽の他に東北、上越、山形、九州にも乗つたことがあります。新しく全線開通したのは九州新幹線に乗つ



来年はディズニーランドに行く予定なのでも、楽しみにしています。

私の好きな食べ物はこれ

大崎）井上 幸正

私の好きな食べ物は魚介類が好きです。きっかけは小学五年生でした。以前食べた時は骨をのどに引っ掛けてしまったことがあって、嫌いになつたこともあります。

でも食べた時はこんなにおいしいのかとビックリしました。今は煮たり、焼いたり、揚げたりしてもなんでも食べます。休みの時は魚料理店と弁当やステーキに行つても、肉より魚の入つているほうを選びます。後はタコが好きです。

たこ焼きです。よく子供の頃に父親と屋台でたこ焼きを買って食べました。タコが熱くとってもおいかつた思い出があります。これからは海に行く時はおいしい魚を食べてみたいと思います。自然で気持ち良いと思います。魚嫌いの人にはとてもおいしいのに損をし

て博多から鹿児島中央まで行きました。帰りも鹿児島中央から新大阪まで乗換えて東京まで帰り、東北新幹線「はやぶさ」に乗つて東京から新青森までも行きました。またSL列車も好きでものすごくかっこよかったです。好きなSLはD51、C62、その他のSLも好きです。これからも全国の鉄道の旅を長く続けて行きたいと思います。僕は鉄道が趣味なのです。

トレーニングについて

東京）茶圓 明宏

てると思います。一回でいいから食べてみて欲しいと思います。



剣が峰にて（左から3番目）

編集後記

『炎暑』と言ふ聞きなれない葉を耳にしました。この夏は猛暑ではなく『炎暑』がビックリの暑さでした。

本当に地球全体温暖化と異常気象ですね！

9月の『20周年イベント』でオールフロンティアの社員が一同に集結します。元気な皆さんに逢える日を楽しんでいます。

暑さに負けず頑張ろう！w a

次回より編集員が変わります。

大崎：野中→川崎

川崎：椎名→中澤

吹上：福島 三重

管理：山田 東京：渡辺

緊張したシンポジスト 東京）齊藤 光
7月12日の金曜日に中野ZEROホールで立川通勤寮からシンポジストの依頼がありパネリストとして会場のお客さんの前で、寮の生活や会社について語りました。8分間発表して残りの10分間は質疑応答でお客様から質問をされた事を受け答えました。中でも印象に残った質問の内容は、会社の給料の金額について質問をされた事です。質問をされた中でも一番悩みましたが他の人の仕事を考え私は答える事が出来ませんでしめた質問を受けて私は、自分の気持ちを正直に答える事を心がけていました。パネリストとして初出演でしたが、とても貴重な体験をしました。これからも大きな舞台の上で発表する機会があるかも知れませんが、経験を生かして会社の見学会でも上手く対応を出来るようになりたいです。



質問に答える（右から3番目）